

# Kapolda Papua Buka Event Balap Motor KNPI Nitmeke Open Grasstrack Championship 2023

**Achmad Sarjono - PAPUA.SELARASNEWS.COM**

Mar 18, 2023 - 18:43



JAYAPURA – Kepala Kepolisian Daerah (Polda) Papua Irjen Pol Mathius D Fakhiri, S.I.K membuka Event Balap Motor KNPI Nitmeke Open Grasstrack Championship 2023 yang digelar di Sirkuit Otonom Kotaraja, kota Jayapura, Sabtu (18/3).



Kegiatan yang mengusung tema Kolaborasi Untuk Kemajuan Pemuda dan Otomotif itu turut dihadiri Kasi BPKB Subdit Regident Ditlantas Polda Papua Kopol Dian Novita Pietersz, S.I.K, Ketua DPD KNPI Provinsi Papua, Benyamin Gurik, S.IP, Ketua Umum NITMEKE MX Team Papua, Dr. Drs. M Rusdianto M.Si serta para Panitia dan peserta Event Balap Motor KNPI Nitmeke Open Grasstrack Championship 2023.

Selaku Kapolda Papua, dirinya merasa bangga kepada generasi Papua yang bisa menyalurkan bakat bakatnya bukan di jalan raya tapi di arena yang tepat, dimana mereka dapat memanfaatkan kegiatan positif ini.

“Melalui event ini bisa digunakan IMI Papua untuk mencari bakat-bakat Crosser yang ada di Tanah Papua untuk persiapan menuju PON XXI Sumut-Aceh yang kita ketahui sebentar lagi dimulai karena saat ini sudah masuk Pra-PON,” ucap Irjen Fakhiri.

Dirinya yang juga berharap event tersebut bisa dijadikan untuk mencetak generasi muda Papua dan para crosser baru untuk PON XXI Sumut-Aceh.

“Selaku mantan Ketua Umum Kontingen Papua, saya harap agar event ini dimanfaatkan semaksimal mungkin. Ini adalah seri pertama, seri berikutnya akan dilaksanakan di arena yang kemarin untuk PON XX Papua di Merauke,” tambahnya.

Didampingi Ketua DPD KNPI Provinsi Papua, dan Ketua Umum NITMEKE MX Team Papua, Dr. Drs. M Rusdianto M.Si, Kapolda Papua mengibarkan bendera start sebagai tanda dimulainya Event Balap Motor KNPI Nitmeke Open Grasstrack Championship 2023.

Perlu diketahui, sebanyak 17 kelas akan diperlombakan pada gelaran balap yang mendapat support atau dukungan dari Dr. Muhammad Ridwan Rumasukun, S.E.,

M.M. selaku Plh Gubernur Papua dan Irjen Pol Mathius D Fakhiri, SIK selaku Kapolda atau Kepala Kepolisian Daerah Papua. Selain itu gelaran balap tersebut juga mendapat dukungan dari Benyamin Gurik, SIP selaku Ketua DPD KNPI Papua dan Dr. Drs. M Rusdianto MSi selaku Ketua MPI DPD KNPI Papua.

Acara balap tersebut juga turut mengundang beberapa pembalap grasstrack dari Pulau Jawa seperti Edi Arianto, Inggil Bernaditus, Rubin Caesar, hingga Akbar Toufan agar tontonan balap semakin menarik. Termasuk juga agar pembalap dari Jayapura bisa mempelajari gaya balap dan skill balap mereka.

Event Balap Motor KNPI Nitmeke Open Grasstrack Championship 2023 di Sirkuit Otonom Kotaraja Distrik Abepura Kota Jayapura Provinsi Papua sendiri akan dilaksanakan tanggal 17 hingga 19 Maret 2023. (\*)